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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于6亿李笑来比特币和李笑来的比特币的相
关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享6亿李笑来比特币以及李笑
来的比特币的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧
！
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李笑来最早成立的公司

李笑来，原新东方英语名师，著名天使投资人，区块链专家，比特基金发起人，连
续跨界创业者。

一、人物简介

李笑来出生于1972年，老家来自吉林省延吉市，毕业于长春大学会计学专业。前
新东方英语名师，著名天使投资人，情非得已(北京)科技有限公司创始人，业内人
士称其为中国比特币首富。著有《把时间当作朋友》、《新生——七年就是一辈子
》、《TOEFL核心词汇21天突破》、《财富自由之路》、《韭菜的自我修养》等多
本畅销书。

二、人物经历

1994年，长春大学毕业后李笑来的第一份工作是销售，后来又跑去做服装批发生
意。

1997年，任职沈阳博盛科技有限公司总经理。

2001年-2008年，父亲的一场大病，让李笑来认识到钱的重要性，于是他又跑去
自学托福雅思担任新东方国外部高级教师，并成为了新东方名师。期间著有《TOE
FL核心词汇21天突破》、《TOEFL作文6分作文》等畅销英语辅导类书籍。

2008年，离开新东方后，创立艾德睿智国际教育咨询有限公司，做留学咨询方面
的业务。
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2011年，开始接触投资比特币，之后也曾公开过自己曾经拥有过6位数的比特币。

2013年，李笑来创立比特基金，专注于互联网、比特币相关领域的天使投资。

2015年，李笑来建立情非得已(北京)科技有限公司。

2016年，李笑来在得到App里开设专栏《通往财富自由之路》。

2018年12月-2019年5月，任雄岸科技之星联席行政总裁和执行董事。

三、主要作品

《TOEFL核心词汇21天突破》

《TOEFL作文6分作文》

《TOEFLiBT高分作文》

《把时间当作朋友》

《新生——七年就是一辈子》

《财富自由之路》

《韭菜的自我修养》

《自学是门手艺》

《定投-大佬的自我修养》

四、主要成就

1、前新东方英语培训名师

在新东方任职期间，因其风趣幽默的讲课风格，深受学生的喜欢和追崇。他出版的
《TOEFL核心词汇21天突破》、《TOEFL作文6分作文》等英语辅导类书籍十分畅
销，至今仍然是很多考生参加出国考试的必读科目。

2、著名天使投资人，连续跨界创业者。
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李笑来曾创立比特基金，专注于互联网、比特币相关领域的天使投资。

3、多部畅销书籍作者

李笑来著有《把时间当作朋友》、《新生——七年就是一辈子》、《财富自由之
路》、《韭菜的自我修养》、《自学是门手艺》、《定投-大佬的自我修养》等多部
畅销书籍，并在得到开设《通往财富的自由之路》专栏，分享学习各方面的认知与
成长。

如何看待李笑来的“傻逼”共识？

老师在内部收费培训课上传授的，都是独家之秘，是干货，是精华，可以学以致用
，但你要是被圈粉了姿势就非常下贱了！

傻逼有共识吗？当然有，每一个层次的人群，在他们的世界里都有属于这个世界的
运行法则，从最牛逼到最傻逼每一层都是如此，这个运行法则就是共识。

最后，我司张之浩同学口头禅是：李老师的话一定要听，李老师的币一定不要买！

比特币价格突破1万美元，有多少人一夜暴富，还能继续吗？

比特币的世界依然热闹，参与者们达成共识：只要大家都赚到了钱，成为利益共同
体，比特币的世界就不会割裂。

9月的比特币监管大潮，并没有驱散忠实的比特币门徒，IFO的发起者也往往是比
特币圈大佬。比如，超级比特币由李笑来站台，闪电比特币的中国区负责人是张银
海，比特上帝是郭宏才站台，圈里活跃着众多熟悉的面孔。

“世界发展太快，机会和风口很难把握。大多数我们看不懂的东西，意味着其有认
知壁垒，都值得我们关注，因为没有壁垒的东西是红海，碰都不要碰，比如A股和
美股，这几年美股的认知壁垒下来了，大行情也就这样了。”他告诉全天候科技。

富兰克凌不再参与实体经济，他认为大部分实业都产能过剩了，是鳄鱼池，号召资
金回归实业无非是给大鳄做饲料，符合时代方向是投资的第一准则，不分虚实。

罗永浩被限高了，李笑来还好好的，投机的世界里还要不要创业？

罗永浩和李笑来都是从新东方走出来的创投人。因此，很多人看到罗永浩的现状，
就会把同是新东方出来的李笑来拿来对比，这个无可厚非。但是把他们两个所从事
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的行业进行对比，一个被认为是做实业，一个被认为是搞投机，然后投机的人活的
好好的，做实业的人被限高了，我觉得有点偏激。

首先

李笑来能够发现比特币，并且成为中国最早的一批投资人，说明了李笑来的眼光非
常好。当然对于李笑来的录音门事件，所曝光出来的人设问题，我们姑且不讨论，
因为这是他个人问题，而且可能也有很多被曲解的意思。当然不可否认，李笑来赶
上了一个时代的风口，虽然比特币现在负面新闻比较多，但是我们不能否认它是区
块链的鼻祖，所以比特币到底有没有未来，我们把答案留给时间去验证。

其次

罗永浩也不是没有买过比特币，他还通过比特币赚了3000多万。所以说直接把李
笑来和罗永浩单纯的从行业进行划分，一个做实业，一个搞投机，我认为不是很准
确，至少罗永浩曾经也投资过比特币，只是他和李笑来的重心不一样而已。

最后

罗永浩能够在企业面临破产清算的时候，能够勇于面对，去承担责任，这体现了担
当精神，是这个时代创业者最宝贵的品质。我相信罗永浩老师要的不是大家的同情
，而是理解，理解一个创业的艰辛和不容易，我们也相信罗永浩老师能够排除万难
，挺过这个难关。我们经常看到很多创业者光鲜的外表，其实又有谁能够理解他们
创业的艰辛和他们所要面临的压力，罗永浩老师因为是公众人物，所以得到了很多
的讨论和曝光，但是如果你只是一个平凡的创业者，那么当你遇到企业面临破产清
算的时候，又有谁知道呢，又能得到谁的同情和支持？

所以，罗永浩老师只是所有这些创业者的一个缩影，通过罗永浩老师的遭遇，我觉
得我们更应该关注那些没有背景，通过自己努力，踏实做事的千千万万创业者。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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